



保育園だより 12月号

仙台岩切あおぞら保育園
令和7年11月29日

急に冷え込むようになり、冷たい空気や風に冬の訪れを感じます。子どもたちは寒さの中でも、鬼ごっこやサッカーで体を動かし元気いっぱいです。

さて、12月にはいよいよおたのしみ会があります。未満児の子どもたちは、普段の保育の中で行っている手遊びや踊りを取り入れ、ステージ上でのびのびと表現する姿が見られています。以上児の子どもたちは、セリフや身振り等を自分たちで考えたり、友だちとイメージを共有し楽しみながら取り組んでいます。当日は、友だちと表現することを楽しんでいる子どもたちの姿をお見せできればと思います。

今月の行事

- 2日(火) 0.1歳児おたのしみ会総練習
- 4日(木) 2.4.5歳児おたのしみ会総練習

* 総練習は9:00までの登園をお願いします。

- 10日(水) 避難訓練（地震・早朝）

- 11日(木) 0.1歳児おたのしみ会

- 13日(土) 2～5歳児おたのしみ会

- 15日(月) 未満児・以上児集会、お誕生お茶会

- 16日(火) 以上児収穫祭

* おにぎりづくりを行い、会食交流をします。

- 18日(木) 3.4歳児わらべうた

- 19日(金) クリスマス会

- 28日(日)～1月4日(日) 年末年始の為休園

✿リズム運動・・・17日(水)、24日(水)

以上児を対象に行います。動きやすいズボンで登園してください。髪の長いお子さんは結んでください。



✿ファミリープレイターについて

保護者参加の行事となります。

詳細は後日お知らせを配信します。

- 1月14日(水) みかん組
- 15日(木) めろん組
- 16日(金) すいか組



予防をしましょう

冬の感染症が流行する時期です。感染症の予防のため、うがい手洗いをしっかりしましょう。
しっかり休養、睡眠をとりましょう。なるべく人込みに出るのを避けましょう。



インフルエンザ

インフルエンザが現在全国的に流行っています。インフルエンザにかかったら、乳幼児は発症後5日を経過し、かつ解熱後3日を経過するまで出席停止となります。

✿感染症について✿

感染性胃腸炎

嘔吐下痢の症状は感染症のことが多く、抵抗力の弱いお子さんは次々にうつっていき集団感染を起こす場合があります。症状があるときには、早めに受診し、集団での保育園生活が可能な回復状況になってからの登園をお願いします。



○総合避難訓練○

11月12日総合避難訓練がありました。岩切消防出張より4名の消防士さんが立ち合い、調理室からの出火を想定して実施しました。以上児クラスでは、放送が入ると「しゃべらないんだよ」と話すのをやめて放送を聞くことを子ども同士で声を掛け合う姿がありました。園庭へ避難することを伝えられると、**泣かないだけない**の約束を守って園庭へ避難していました。繰り返し練習する中でしっかりと身に着けていると感じました。未満児クラスでは、非常ベルにドキドキした表情もありましたが、職員が優しく声を掛けながらスムーズに避難させていました。消防士さんからは、避難の仕方がとても上手だったと褒めていただきました。その後、先生たちの消火訓練をみんなで応援し、水的が倒れると歓声が上がっていました。

火事・地震・浸水・不審者・Jアラートの発令等様々な場面を想定して毎月1回以上避難訓練を行っています。これからも、大切な命をしっかりと守れるようにしてまいります。



お米を収穫しました

今年、以上児クラスが挑戦したお米づくり。春に植えた時には15cmだった苗が秋には100cm程まで成長し、一つ一つの苗も太くなりました。今回「ササニシキ」と「つや姫」の苗を育てたのですが、種類によって成長の具合が違うことに気づいて教えてくれました。穂がつき始めた8月から収穫を楽しみにしていた子どもたち。穂が実り、黄金色に色づき始めると、収穫はいつなのか何度も担任に尋ねる姿がありました。収穫した穂を協力して牛乳パックを用いて脱穀し、すり鉢とソフトボールを使って粉取りしました。自分たちで、育て、収穫し、脱穀まで行い、ご飯を食べられるようにするまでにどれだけ手間と時間がかかるかということを学んだことで、以前よりご飯茶碗についた米粒も大切に食べようとする姿が増えました。来月は以上児クラスで収穫祭を行い、おにぎりづくりを通して稻を収穫出来た喜びやお米の美味しさを味わう計画をしています。



☆岩切中学校職場体験☆

岩切中学校の2年生5名が職場体験のため、11月26日から3日間保育園に来ました。膝の上に座って絵本を読んでもらったり、髪を結んでもらったりと、優しいお姉さんたちに甘える姿、互いに笑顔で遊ぶ姿が印象的でした。中学生からは、たくさん話しかけてくれて嬉しかったと保育園で子どもたちと過ごすことの楽しさを知ることができたとお話しがありました。子どもたちにとって、異年齢のお姉さんとの交流はよい思い出となりました。



☆10日(水)の避難訓練(地震を想定)は朝7:50～行います。訓練中は慌しくなったり、保育室ではなくホールに避難していることもありますのでご理解・ご協力をお願い致します。

☆感染症が流行する時期となります。インフルエンザやコロナウイルスに感染したときは、発熱した日や発症した日をおがスマのメモに記入してください。

☆お家に使い古しのタオルがありましたら、保育園への寄付のご協力をお願い致します。嘔吐処理等使い捨て雑巾として利用するので、捨ててしまうような古いもので構いません。保育園玄関に回収箱を置きます。

お知らせとお願い